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母親委員会 
母親委員会です。学校の花壇に花を植

えたり、草取りをしたりする活動をして

います。活動日には、天候にも恵まれ活

動することが出来ました。来年度も、校

長先生から頂いたお言葉“晴れ女”を胸

に、活動していきたいと思います。ガー

デニング好きな方、是非お待ちしていま

す。 

母親委員会委員長 箱石充子 

交通安全母の会 
 新入生の下校コース色分けリボンや交通安全のマスコ

ットを、私たちの手で一つ一つ手作りし、配布すること

で、交通安全の意識を高めていく活動を行っています。

その他には、街頭指導を全保護者の方にご協力いただき、

子どもたちの安全を見守っています。 

 今年も１年間、子どもたちが無事に過ごせたのもひと

えに、みなさまのご理解とご協力があったからこそだと

思っています。本当にありがとうございました。 

交通安全母の会委員長 成田有里 

父親委員会 
今年度の父親委員会は、委員長・副委員長を含め、昨年度からの委員が多く、 

行事等ではそれぞれの役割をスムーズに進める事が出来ました。また、新しく 

入った委員も多くの行事に参加して頂いて、大変助かりました。 

私の思う父親委員会の理想は、継続して参加し、学校地域、子どもたちに貢 

献することですが、少しずつ近づいてきたと感じます。 

来年度は、さらに理想に近づける様、団結を高めていきたいと思います。 

町畑愛心を抱いて、Let`s go together!! 

父親委員会委員長 細越義徳 

ベルマーク委員会 
 ベルマーク委員会は、年２回ベルマークを収集

して点数をベルマーク財団に送っています。 

 今年度もたくさんのベルマークをご協力いた

だきましたが、年々点数は減ってきています。い

つも買っている商品や意外な物にも、ベルマーク

は付いています。 

 集まった点数で学校の備品などと交換できま

すので、来年度も、またたくさんのご協力をお願

い致します。 

ベルマーク委員会委員長 大久保理恵 

広報委員会 
 今年度も無事に、年３回の広報紙「つきの樹」

を発行することができました。これもみなさま

のご協力によるものです。誠にありがとうござ

いました。これからも、学校と地域をつなぐ役

割として、「つきの樹」らしいスタイルで広報

紙を発行していければと思います。また来年度

も、みなさまのご協力を賜りたいと思います。

どうぞ、よろしくお願い 

致します。 

広報委員会委員長 埋橋典子 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


